
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第６回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年６月２６日（水） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 汐見小学校 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 
生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第１６号 令和７年度 使用教科用図書の採択について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和６年定例会６月会議の一般質問の内容について 

（５）次回の教育委員会議等の日程について   

〇令和６年７月２６日（金）生涯学習センター 

    午後  １時１５分〜  学校教育支援センター訪問 

午後  ２時００分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤絵梨香 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 



 
我妻典夫教育長職務代理者 
 ６月２４日七ヶ浜町社会を明るくする運動実施委員会について教えていただきたい。 
 
教育長 
 非行防止についての啓発運動です。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 学校給食センター事業報告で小学校食育指導が、学校によって時間数が違うはなぜですか。 
 授業の最後に感想を聞いているがどのような感想があったのか。 
 
学校給食センター 
 授業時間については、学校の要望である。感想については、給食を残しませんなどです。 
  
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事にはいります。 

議案第１６号 令和７年度 使用教科用図書の採択について。 
 使用教科用図書採択前案件でありますので、七ヶ浜町教育委員会会議規則第５条により秘密会

にしたと思います。 
  

全委員 
異議なし 

 
（秘密会として開催し、承認） 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料 夏季休業中のプール開放中止・小中学校自動応答電話機導入 
・熱中症事故未然防止について説明） 

 
教育長 
この件について、ご意見がございましたらお願いいたします。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 文章内容に矛盾する点があり、全体的な構成についても違和感がある。 
 WBGT計測器は、各学校は持っているのか。 
 



 
事務局 
 文章を再構成し、お知らせいたします。 
複数台数持っている。 

 
齋藤絵梨香委員 
 夏季休業中のプール開放中止の文章で、本年度中止とあるが来年度以降も暑さは続くと思いま

すので、来年度以降も中止する考えがあるのであれば、本年度以降中止で作成をお願いしたい。 
 
事務局 
 本年度以降で作成する。 
 
岩本寿美子委員 
自動応答電話機導入の自動応答電話対応時間と教職員勤務時間で４０分のずれがあるが、働き

方改革の考えから勤務時間と同じにするべきではないか。 
 

教育長 
 保護者からの連絡等が入る時間を考慮し、教職員が出勤している時間帯で設定したもので 
 この内容で運用を行いたい。 
  
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（教育総務課長から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          

（各課長から次第資料１９ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 



 
（４）令和６年定例会６月会議の一般質問の内容について    

（各課長から次第資料２０ページより報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（５）次回の教育委員会議等の日程について 

（教育総務課長から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 

 
（６）その他 
   ①その他について 
    
事務局 
 （別添資料中学校部活動の休日地域移行に関するアンケートのまとめについて及び 

東北六県市町村教育委員会連合会研修会の説明）  
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 部活動の地域移行について今後の方針を教えていただきたい。 
 
教育長 
 刻々と変わっているので、現在情報収集中です。まだ委員会を立ち上げる考えはありません。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
 
 
 



 
教育長 
これで第６回定例会を終了いたします。 
 
午後３時２０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年７月２６日 
 

会議録署名委員 


